

Nicolás Maduro annonce l'assouplissement de la quarantaine au Venezuela



Caracas, 30 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé à travers un appel téléphonique au programme de télévision « Con el mazo dando) qu'en raison du succès de dimanche et de lundi derniers dans l'assouplissement de la quarantaine concernant des enfants et des adultes majeurs, une nouvelle journée d'assouplissement aura lieu la fin de semaine prochaine.

Pour les adultes majeurs la journée s'étendra de 8 heures à midi et pour les enfants et les filles de 14 heures à 18 heures, samedi et dimanche.

Le président vénézuélien a réitéré l'appel à la population en général à utiliser les masques, à respecter le distancement social et le lavage des mains.

Il a bien mis au clair que la quarantaine nationale ne sera pas levée de façon hâtive car cela ferait naître des risques de nouveaux foyers du virus à l'intérieur du pays.

Il a expliqué que le pays est préparé pour accueillir des citoyens vénézuéliens qui se trouvent en Colombie en faisant respecter les mesures sanitaires pour garantir qu'ils puissent arriver à leurs foyers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/221362-nicolas-maduro-annonce-lassouplissement-de-la-quarantaine-au-venezuela>



Radio Habana Cuba